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Utilisation des postes de stationnement / Use of parking stands 

Carte des aires de stationnement : se reporter à AD 2 LFLL APDC 01 et 02 
Parking area chart : see  AD 2 LFLL APDC 01 and 02 

 

POSTES DE STATIONNEMENT / PARKING STANDS 

  Postes 

Stands

Sorties 

Exits

Envergure MAX (m) 

MAX wingspan (m)

Longueur MAX (m) 

MAX length (m)

Observations 

Remarks

A21 Push 29.00 39.20
Push droit ou sur la ligne orange. B190 : départ en autonome. 
Straight pushback or on orange line. B190 : autonomous departure.

A22 Push 34.10 39.20
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange.
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line. 

A23 Push 34.10 39.20
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A24 Push 34.10 39.20

Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Repoussages simultanés A24 et A25 interdits. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line. Simultaneous A24 and A25 pushbacks prohibited.

A25 Push 24.85 36.37

Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Repoussages simultanés A24 et A25 interdits. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line. Simultaneous A24 and A25 pushbacks prohibited.

A26 Push 24.85 36.37
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A27 Push 24.85 36.37
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A28 Push 24.85 36.37
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A29 Push 24.85 36.37
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A30 Autonome 24.85 36.37

A31 Autonome 24.57 32.51

A32 Push 24.57 32.51

Push sur la ligne bleue ou sur la ligne orange (Push droit interdit). 
En LVP : push sur la ligne orange. Repoussage simultané du poste 
A33 interdit. 
Pushback on blue line or on orange line (straight pushback prohibit-
ed). On LVP : pushback on orange line. Simultaneous pushback 
with A33 stand prohibited.

A33 Push 24.57 32.51

Push droit ou sur la ligne orange. 
En LVP : push sur la ligne orange. Repoussage simultané du poste 
A32 interdit. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line. Simultaneous pushback with A32 stand prohibited.

A34 Push 24.57 32.51
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A35 Push 24.57 32.51
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.

A36 Push 24.57 32.51
Push droit ou sur la ligne orange. En LVP : push sur la ligne orange. 
Straight pushback or on orange line. On LVP : pushback on orange 
line.


